



Santiago Creel reconoce “lapsus” al declararse víctima de discriminación

Después de acusar que era víctima de “discriminación a la inversa” por su color de piel y ojos por parte del presidente López Obrador, el diputado del PAN Santiago Creel explicó que su comentario fue un error derivado de lo que llamó un “lapsus”. Aseguró que esto no quita que haya un trato diferenciado del jefe del Ejecutivo, pues claramente está gobernando para los suyos mientras para ellos no hay diálogo, solamente insultos y descalificaciones.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANta3t8j9hGSNA8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215645&parId=75F18D3264FEE48F%215637&o=OneUp>